
（様式１） 

あたみホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和 6年 1月 31日（水）15時 00分～15時 30分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者       名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  1名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員 １名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

   ・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長）面会にはいらしていますか？ 

（利用者のご家族）この前、一度面会しました。元気そうにしていて皆さんにお世

話になっていると母から聞いています。また気軽に会いに行ける日が来るのはい

つだろうと思いながらいます。 

（介護員）私達にもいつ会える？会って話をしたいと話されています。会えること

を楽しみにされています。 

（園長）今年は新型コロナウイルスとインフルエンザが流行ったこともあり、気を

つけているところではありますが、なかなか落ち着くこともなくご迷惑をおかけ

しています。もうしばらくご協力をお願いいたします。 

地域ではどのような活動をされていますか？ 

（地域住民の代表）下高玉サロンでは第 1、第 3 月曜日に 100 歳体操を行ってい

ます。コロナが第 5類になってからは休みなしで行えています。高齢者の参加が

多いですが、年齢は問わず希望する方を対象に実施しています。雪が多い時期に

は送迎も行っています。今年は雪が少ないこともあり 1月と 2月も予定通り行っ

ていく予定です。75 歳以上のひとり暮らしの方を訪問し、安否確認やクリスマ

スプレゼントを差し上げました。100名位の方に配りましたが、少しずつ人数が

減ってきています。1 月 20日に 3世代交流会で団子さしや風船遊びを行い、喜

ばれました。 

（園長）地域包括支援センターではどうですか？ 



（地域包括支援センターの職員）インフルエンザに罹患している方が出てきて落ち

着いたと思ったら新型コロナウイルスに感染する方が出てきたりして、職員を介

して感染した方もいました。ご家族や同居している小さいお子さんがいる家庭で

は移ってしまうことが多かったです。 

（園長）地域包括支援センターは何名体制ですか？ 

（地域包括支援センターの職員）3 名体制です。サービスを利用している方は 98

名います。サービスに繋がらない支援が 10 件程あります。 

（園長）最近の相談ではどんなことがありますか？ 

（地域包括支援センターの職員）骨折して入院され、退院後の住宅環境でのサービ

スについて相談が多いです。福祉用具もですが、デイサービスや通所リハビリに

繋げるケースが多いです。熱海町は風が強いので、今年は雪が少ないですが風に

煽られて転倒したという話を多く聞きました。在宅だけでは対応が難しいケース

もあるので、本人の意向や家族がどの程度協力できるかを尋ね、考慮しながら対

応していかなければいけないと思います。 

（園長）ありがとうございました。 

 


